

El **escándalo del estraperlo** fue un caso de corrupción que estalló en España en 1935 y dañó gravemente la reputación del gobierno de Alejandro Lerroux y su **Partido Republicano Radical**.

El nombre "**estraperlo**" proviene de los empresarios **Strauss y Perlow**, quienes intentaron introducir en España un juego de ruleta eléctrica trucada. Para obtener permisos y autorización, sobornaron a políticos del Partido Radical, pero cuando el negocio fue prohibido, Strauss denunció el caso al presidente de la República, **Niceto Alcalá-Zamora**.

El escándalo tuvo un gran impacto:

- Desprestigió al gobierno de Lerroux y provocó su dimisión en 1935.
- Provocó la ruptura entre la **CEDA** y el Partido Radical.
- Contribuyó a la caída del gobierno y al adelanto de las elecciones de 1936, que ganó el **Frente Popular**.